

東京東江戸川ロータリークラブ

国際ロータリー第2580地区

TOKYO HIGASHI-EDOGAWA ROTARY CLUB

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

RI会長 バリー・ラシン



「笑顔こそ奉仕の原点」
輝こう+誇りをもって!

クラブ会長 岡村 利之



伊勢神宮

- ◆例会日◆ 毎週火曜日 12:30~13:30
- ◆例会場◆ タワーホール船堀 〒134-0091 江戸川区船堀4-1-1 TEL 03(5676)5511
- ◆創立◆ 1969年9月18日(日本で951番目)

WEEKLY REPORT VOL.50

No.1 第 2340 回 2018.7.3

本日の卓話

平成30年7月3日

初例会

「三役就任挨拶」

会長 副会長 幹事
岡村利之君 一樹靖人君 猪野弘行君

次回の卓話

平成30年7月11日

「五大奉仕発表」

クラブ奉仕委員長	一樹 靖人	君
職業奉仕委員長	嶋村 文男	君
社会奉仕委員長	多田 晃弘	君
国際奉仕委員長	橋本 豊之	君
青少年奉仕委員長	永井 正己	君

《6月26日例会報告》

点鐘

ロータリーソング「日も風も星も」

「四つのテスト」唱和

来賓紹介

◎ゲスト 0名

◎ビジター 0名

以上0名

出席報告

会員数	出席	出席率	前々回訂正率
32名	28名	90.32%	100%

会長報告

○今野健太郎会員より、退会のご挨拶。



○ロータリー財団メジャードナー認定・クリスタル授与…嶋村君

幹事報告

○本日AM11:30~、タワーホール船堀2階「蓬莱の間 前室」にて、次年度親睦活動委員会が開催されました。

○本日例会終了後、PM1:40~タワーホール船堀2階「蓬莱の間 前室」にて、第12回ロータリー情報委員会開催。

○本日PM4:30~東武ホテルレバント東京1階カフェにて、次年度第3回未来プロジェクト委員会開催。

○本日PM6:30~東武ホテルレバント東京3階「蓬莱の間」にて、新旧理事役員引継ぎ会開催。

○6月29日(金)PM6:30~「福こぼし」にて、SAA・親睦活動委員会合同お疲れ様会開催。

○7月2日(月)PM12:30~タワーホール船堀2階「蓬莱の間」にて、東京江戸川RC初例会開催。岡村次年度会長、猪野次年度幹事出席。

○次週7月3日(火)は当クラブ初例会です。PM12:20~新旧理事役員引継式、PM12:30~初例会です。PM12:15までにご来場いただけます様お願いいたします。

———— 例会臨時変更のお知らせ ————

6月28日(木)
・東京ベイRC → 6/30(土)最終夜間例会

《卓話》

6月26日の卓話は、会長・城戸国雄君、副会長・岡村利之君、幹事・嶋村文男君の「三役退任挨拶」でした。

会長 ◆ 岡村 利之
副会長 ◆ 一樹 靖人
幹事 ◆ 猪野 弘行

会報・雑誌委員会 ◆ 唐澤 正樹・石橋 正男・田中 保夫
事務局 ◆ 〒133-0056 江戸川区南小岩6-31-8 福島ビル2F AのB室
TEL 03(5612)1767 FAX 03(5612)1774
E-mail:e-edogawa@msc.biglobe.ne.jp http://e-edogawa-rc.com



NICONICO BOX

本日入金…¥ 40,000
今期累計…¥ 867,951
基金合計…¥ 11,942,708

ニコニコ情報

①本日の卓話は、最終例会「三役退任挨拶」です。
城戸会長、岡村副会長 嶋村幹事、
一年間お疲れ様でした。
そして有難うございました！

小佐田君、茂手木君、村山君、鈴木(義)君、平田君、
田中君、鹿倉君、永井君、安池君、橋本君…①
今野君…長い事お世話になりました。
猪野君…城戸会長、嶋村幹事、一年間お世話になりました！ありがとうございました。
嶋村君…一年間大変お世話になりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
岡村君…城戸会長、嶋村幹事、一年間大変お疲れ様でした。
ヘッドライト♪テールライト♪旅はまだ終わらない。
城戸君…一年間大変有難うございました。50周年を迎える岡村年度をクラブ一丸となって盛り上げて参りましょう!!
一樹君…城戸会長、嶋村幹事、一年間ありがとうございました。親睦委員会の皆様、一年間お疲れ様でした。特に多田さんありがとうございました。 計 16名

50周年実行委員会 第6回総務委員会 議事録

日 時：2018年6月5日(火) PM1:40～
場 所：タワーホール船堀7階「チャペル」
出席者：城戸、岡村、石橋、鹿野、小内、嶋村、
猪野、橋本、阿部（順不同・敬称略）9名

- (1) 実行委員長挨拶
基調講演は裏千家 千玄室様お一人で、60分間でお願いする事に決定した。
- (2) 東武ホテルレバントの予約状況について
式典参加者が未定のため、次回以降の検討課題とする。
- (3) 今後のスケジュールについて
招待客の具体的なリストアップ等については

今後事務局志村に協力を頂く。

- (4) 会費について
ご招待であることから会費については明記しない事に決定した。
- (5) 記念事業について
a, 江戸川区の青少年関連の事業について
(嶋村委員)
平成30年9月2日(土)9時～12時
タワーホール船堀 大ホール
・基調講演 「子供の自殺・自傷について」
NPO法人若者メンタルサポート協会
理事長 岡田沙織氏
・パネルディスカッション
「気づきと傾聴について」
コーディネーター 早稲田大学 教育心理学専修助手 高野 光司氏
パネラー 臨床心理士 曹間 隆志氏
パネラー 江戸川区健康部保健予防課
副参事 菊池佳子氏
パネラー 都立白鷺特別支援学校長
堀江浩子氏
パネラー 東京東江戸川RC会長 岡村利之
b, ミャンマー関連事業について (橋本委員)
ミャンマー ウエーティー村 小学校校舎完成式 10月19日～10月22日
当クラブメンバー7名にローターアクトを加え今のところ総勢17名の予定。
c, 市川橋の交通安全塔の修理、手直しについて
(阿部委員)
30周年に当クラブから寄贈した交通安全廣告塔であるが、小岩警察署に行って打合せをしても管理者がはっきりしないため継続審議中である。
- (6) 記念品について (鹿野副実行委員長)
50周年記念名入りのボールペンで発注済み。
バナーは当日配布用500枚、クラブの予備200枚合計700枚で発注済み。
- (7) ローターアクトの友好クラブ調印式について
当日式典の中で鶴岡R A Cと東京東江戸川R A Cの友好クラブ調印式を行なう。詳細は後日決定する。
- (8) 次回開催日：平成30年7月3日(火)午後1時40分よりタワーホール船堀「藤の間」
平成30年7月31日(火)例会終了後、第2回正副委員長会を開催する。

国際ロータリー第2580地区 2017-2018年度 来日学生帰国前報告会

日 時：平成30年6月17日(日) PM1:30～4:30
場 所：ホテルメトロポリタン
約1年振りに来日学生達の姿を見て、その成長振

りに感動した吉田ガバナーより愛情たっぷりの温かいお言葉を頂き、10名による帰国前の報告がスタート致しました。



トップバッターのユリアネさん(ドイツ)は、日本人は勤勉&親切のイメージ通りで、充実した学校生活を過ごす事が出来ました。イルミネーションが大好きで、日本中のテーマパークに連れて行ってもらいました。ホストファミリーが代わる度に、色々な生活スタイルを経験出来勉強になった。お誕生日パーティーが一番楽しかったと。

ルーカス君(フランス)は、英語圏の国に行きたがったが、日本の文化に興味を持ち決意しました。三種類の日本の文字がとても難しかった。

マリアナさん(メキシコ)は、家族と離れる不安感があったが、ホストファミリーに恵まれて充実した生活が送れた。沖縄への修学旅行が大変勉強になり、文化祭・体育祭がとても楽しかった。ラーメン博物館でその美味しさを実感し、有名な日本の桜を実際に観て感動。初雪&初スキー。あらゆる日本の文化を学ぶ事が出来ました。日本語がとても上手でした。

マルティン君(チェコ&スロバキア)は、言葉・環境・食べ物・規律等、母国とのあまりの違いに戸惑う。特に日本語が下手(日本=母音中心・チェコ=子音中心)で、友達がなかなか作れなかつた。緑の森からコンクリートの森に。北海道と沖縄に行けた。決して優等生ではなかつた私を面倒みて下さつたホストファミリーと学校の先生方に感謝。

マリーナさん(ベルギー)は、日本語との文法の違いに最初は戸惑つたが、一年間の勉強で上手になりました。文化と食べ物に慣れる(一日三食にはびっくり)のに苦労しましたが、学校では沢山の友達が出来ました。大相撲観戦とても嬉しかつた。沖縄の文化と歴史を学び、東京との違いにもびっくりしました。有難うを言いたい方が沢山おりました。離れていても温かく見守ってくれ励ましてくれた母に感謝。最後に三線の生演奏を聴かせててくれました(拍手)。

マリッサさん(米国&カナダ)は、体調不良の為、映像にて報告して頂きました。

セルヒオ君(スペイン)は、スペインでは猫は×ですが、日本に着いたら猫がお出迎えしてくれました。子どもの頃から日本に行きたかった。スマホの設定

を日本語にして慣れる様努めました。単語の学びが大変でしたけど楽しかつた。沢山の友達が出来沢山交流しました。来日時不安だった自分がホームシックも無く、日本語も喋れるようになっていました。再会を願つて、バイバイではなくまたね。

サラさん(米国&カナダ)は、硬式テニス部に入部。練習は厳しかつたが楽しかつた。言葉の壁に苦労し、ホームシックにもなつたが、周りの方々の温かい愛情のおかげで乗り越える事が出来ました。見守つて下さつた皆さんに感謝します。

マリナさん(ブラジル)は、日本に行きたかったからこそ、日本の勉強をあえてしませんでした。アニメの国日本での楽しい生活。初のディズニーに感激。奈良で鹿に餌をあげたら足を噛まれた。学校生活では文化祭等でクラスメートとのコミュニケーションを深めました。スキー教室で雪を初体験し、スノーボードが上手だと褒められました。サマーキャンプには参加したくなつたけど、結果的に楽しくて良かった。ジャパンツアーは最高で、特に鳥取砂丘が一番で、日本の海はブラジルと違つて、まるで国民性の様に静かでした。広島原爆博物館では涙しました。平和ディスカッションはとても有意義でした。

ラストバッターはファーさん(タイ)は、日本人は皆優しかつたです。サマーキャンプで皆と仲良くなれるか心配だったけど、楽しい時間を共に過ごす事が出来良かつた。愛子さまと同じ学校で嬉しかつたけど、初日は緊張した。運動会ではダンスの練習が大変だつた。綱引きで負けたのが悔しかつた。バレンタインデーにチョコレートを作つたのがとても乐しかつた。茶道を学んで少しだけ出来るようになりました。三社祭で御神輿を担がせて頂きました。この留学で自分の考え方方が広くなり、世界が変わりました。私の友達になつて下さつた皆さん有難う。日本に必ず帰つてきます。最後にホストファミリーや学校の先生方への涙ながらの感謝の言葉に、会場は感動の渦となりました。

吉田ガバナーの講評では、自分の言葉でしっかりと報告された留学生の皆さんにお褒めのお言葉と、輝かしい親善大使と成らん事を奨励されました。

外に出てふと見上げてみると、帰国される来日学生たちの心の様に、澄み切つた綺麗な青空が広がつておりました。世界中が一つになれるよう、これからも頑張つて下さい。またお逢い出来る日を楽しみに…。

(記:岡 村 利 之)

第12回「ロータリーの友」を読む会

日 時: 平成30年6月26日(火) PM1:40~
場 所: タワーホール船堀2階「蓬莱の間 前室」
出席者: 岡村、城戸、嶋村、永井、橋本、平田、
安池 (50音順・敬称略) 計7名



就任のご挨拶

会長 岡村 利之

栄えある東京東江戸川ロータリークラブの第 50 代の会長を仰せつかりました岡村利之です。

平成 18 年 8 月 1 日に石橋会員、茂手木会員のご尽力とメンバーの皆さまのご助力により入会させて頂き、以来早いもので約 12 年もの間会員として活動しております。その間微力ながら色々な役職を務めさせて頂きましたが、愛国学園 I A C を提唱する中で、その活動に非常に携わらせて頂き、地区インター アクト委員長を 3 期に亘り拝命の折に掲げた柱の一つ、「笑顔こそ奉仕の原点」を会長テーマとし、サブタイトルに「輝こう * 誇りをもって！」と謳わせて頂きました。

親睦に始まり親睦に終わるロータリーを、私はサンドイッチに例えています。親睦だけでは味気のないただのパン二枚に終わってしまいます、その間に奉仕という具材を挟み、色々なサンドを完成させるその原点が笑顔です。

そして今期の R I 会長のテーマ「インスピレーションになろう」…新しいアイデアを受け入れながら新しいエネルギーを生み出す。正に一つ一つの星が光り輝き、大星雲と成らん事を切望し、節目の 50 周年を皆さんと共に、誇りをもって迎えられる事をまずは目指したいと思います。

私の務めは空気を創り環境を育む事を第一とし、皆さまにしっかりと声を届け、また声を拾いながら、一丸となって魂を注ぎ込めば幸いでございます。

最後にメンバーの皆さまがこの一年間健康で、元気よく毎回の例会に出席して下さり、沢山の笑顔に包まれながら、テーマを遂行出来る事を心から祈念申し上げて、私の就任のご挨拶とさせて頂きます。

正心誠意努めてまいりますので、今までと同様にご指導ご協力の程宜しくお願い致します。



就任のご挨拶

副会長 一榊 靖人

この度、伝統ある東京東江戸川ロータリークラブ、50 周年の節目の年に、副会長を務めさせて頂くこととなりました一榊靖人です。

我がクラブは私の生まれた昭和 44 年に設立ということで、私自身も 50 歳を迎える節目の年度であり、今は双肩に重責を感じております。

また、クラブ奉仕委員長とともに未来プロジェクト委員長も拝命し、クラブの未来のありかたを、一年間をかけてじっくりとクラブメンバーの皆さんと考えていきたいと思っております。

会長のクラブテーマである「笑顔こそ奉仕の原点輝こう誇りをもって」に従い、微力ながらも会長をサポートし、クラブの為に努めて参ります。どうぞ一年間、皆様の御協力とご指導ご鞭撻の程を宜しくお願い致します。



就任のご挨拶

幹事 猪野 弘行

栄えある東京東江戸川ロータリークラブの幹事をさせて頂く事になりました 2001 年 3 月入会の猪野でございます。この素晴らしいクラブで 2 度目の幹事を経験させていただく事を心より感謝申し上げます。

岡村会長テーマあります「笑顔こそ奉仕の原点」をクラブ幹事の立場として実践したいと考えております。

今期 50 周年記念プログラムも控えており、身の引き締まる思いでございます。

先輩・先人の方々が積み上げてこられました宝物の管理はしっかりとさせていただきます。

「岡村丸」が航海中の燃料管理・機関メンテナンス・羅針盤の整備をシッカリと担当させて頂きますのでご協力の程、宜しくお願い申し上げます。